

BALINGEN

Schwarzwälder Bote

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG  FÜR BADEN-WÜRTTEMBERG



Spannende Duelle lieferten sich die Schützen beim Königsschießen des Schützenvereins Roßwangen. Foto: Schneider

Der Adler fällt nach dem 439. Schuss

Schießen | Königsschießen in Roßwangen

Klaus Maurer hat das Königsschießen des Schützenvereins Roßwangen für sich entschieden. Nach insgesamt 439 abgefeuerten Schüssen musste der Königsadler den Kopf fallen lassen. 15 Schützen beteiligten sich am diesjährigen Königsschießen. Zweiter Ritter wurde nach 156 Schüssen Rolf Jetter. Gerhard Widmann holte sich nach 174 weiteren Schüssen den Titel des Ersten Ritters. Treffsicher zeigte sich auch Ingrid Musch

vom Patenverein Truchteltingen im Blattlschießen, geschossen mit dem Luftgewehr auf 10 Meter auf eine Luftpistolenscheibe.

Sie holte sich mit einem fantastischen 6,0-Teiler den ersten Preis, gefolgt von Patrick Schneider (10,6 Teiler) und Nicole Reimann (23,3 Teiler). Nach den Wettbewerben und der Siegerehrung feierten die Schützen ihre Erfolge noch zünftig in der Schützenhausgaststätte.